

Fallece Josechu Rey, el hombre clave en la era moderna de las fallas

Fue directivo de la JCF durante seis años y asesor de A. Grau

M. Domínguez, Valencia
Ayer falleció, tras una larga enfermedad, Josechu Rey de Arteaga, el hombre sin duda clave en la era moderna de las fiestas, y especialmente de las fallas. Esta tarde será incinerado en el Cementerio General. Fue directivo de la

Junta Central Fallera como asesor de presidente, secretario general y vicepresidente de 1986 a 1991, todo ello bajo la presidencia de Enrique Real. Posteriormente ejerció como asesor municipal del concejal Alfonso Grau durante sus ocho años al frente de la

concejalía de Ferias y Fiestas. Durante estos dos periodos se produjeron algunos de los episodios más importantes en la modernización de la fiesta.

Además de las fallas, tenía una especial querencia por la festividad del Corpus, relanzada duran-

te este periodo, la festividad de la Virgen de los Desamparados y muchas de las pequeñas fiestas de barrio, de las que era un perfecto conocedor.

Nacido en Valencia en una familia de origen vasco, se dedicó profesionalmente a la importación y exportación de maderas y fue autor de todo tipo de artículos e investigaciones, tanto de las fiestas como de la propia historia de la ciudad. Colaboró en diferentes publicaciones, especialmente en **Levante-EMV**, donde lo hizo especialmente durante cuatro años bajo los seudónimos de Artemidoro II y Neucleidas.